

## Lección 8 unidad 2 sociales Neoliberalismo.

El liberalismo se basa en el valor de la libertad individual, es una filosofía política, uno de sus mentores fue Adam Smith.

A finales del siglo XIX, el liberalismo clásico entró en decadencia, y el término empezó a usarse para describir un liberalismo intervencionista o social, particularmente en los Estados Unidos y en el Reino Unido.

En términos políticos, los liberales se identificaron como aquellos que propiciaban la intervención del Estado para corregir las injusticias sociales.

El liberalismo decayó debido a la revolución Keynesiana, que implica la generalización del Estado de bienestar.

A mediados de los años setenta, hubo una gran crisis económica mundial, derivada de el gran gasto público y del desajuste de la balanza de pagos de Estados Unidos.

Desde entonces, se empezó a centrar más el análisis de las paliativas públicas no en los fallos del Mercado que pudieran corregirse con las intervenciones del Estado, sino en los fallos del Estado, en el exceso de intervención, en la burocratización, etc.

El Neoliberalismo promovió una tendencia de renacimiento y desarrollo de las ideas liberales clásicas, tales como la importancia del individuo, el papel limitado del Estado y el valor del mercado libre.

El neoliberalismo dice que, si las personas pueden perseguir sus propios intereses en completa libertad, entonces los beneficios colectivos van a ser mucho mejores, que cuando interviene el gobierno.

Los neoliberales afirman el fracaso del estado ha sido confirmado históricamente por la experiencia.